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東日本大震災により，一般質問は中止しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 

１ ６ 古 沢 喜 幸 

２ ３ 小 林 幸 子 

３ ２６ 沼 田 義 雄 

４ ７ 久 松   猛 

５ １９ 柏 村 忠 志 

６ ９ 篠 塚 昌 毅 

７ ２４ 川 口 玉 留 

８ １１ 井 坂 正 典 

９ １０ 藤 川 富 雄 

１０ １ 吉 田 千鶴子 

１１ ４ 福 田 一 夫 

１２ １８ 寺 内   充 

１３ １５ 盛   良 雄 

１４ ８ 安 藤 真理子 

１５ ２ 荒 井   武 

１６ １４ 矢 口   清 

１７ ２８ 本 橋 道 明 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 高齢者を対象にした中心市街地についてのアンケー

ト実施について 

 

 

２ 小学 6年生全員を対象にした霞ヶ浦遊覧について 

 

 

３ 水道事業について 

 (1) 水道料金の値下げを 

 (2) 神立配水場から新治浄・配水場までの送水管工事 

に関して過失はないのか。 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

担当部長 

１



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

小林幸子 

 

１ 行財政改革について 

 (1) 第 3 次行財政改革の 5年間の評価と第 4次行財政 

  改革の今後 5年間の方向性と取り組みについて 

  （H18～H22 年度）（H23～H27 年度） 

 (2) 今後の行財政改革を見据えた機構改革について

（平成 24 年度以降の組織体制の在り方） 

 

 

 

２ 「市民協働のまちづくり」のためのこれまでの取り 

 組みと平成 23 年度予算への反映及び今後のビジョン 

 は？ 

 

 

 

３ 農業政策について 

 (1) 担い手，後継者問題 

 (2) 農業サポーター制度の考えは？ 

 (3) 遊休農地の実態と利活用の考えは？ 

 (4) 農業公社の在り方 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

２



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２６ 

 

沼田義雄 

 

１ 旧京成ホテル跡地と市営グランドを併せて土浦全国 

 花火競技大会の開催場所とすることが可能であるかど 

 うか。 

 

市  長 

３



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 国民健康保険について 

 (1) 国保税の減税（引き下げ）を 

 (2) 18 才未満の均等割の減免を 

 (3) 患者負担（一部負担金）の減免基準について 

 (4) 限度額適用認定証の交付状況について 

 

 

２ 「市税滞納一掃アクションプラン」の差押について 

(1) 差押マニュアルはあるのか，その内容は。 

(2) 分納中の差押はあるのか。 

(3) 年金の差押など，生活の維持や営業の継続を困難 

 にするような差押はあるのか。 

 

 

３ 緊急経済対策としての住宅リフォーム助成制度の実 

 施について 

――秋田県及び宮古市の事例をどうみるか。 

 

市長及び

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市  長 

４



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１９ 

 

柏村忠志 

 

１ 中心市街地活性化の「切り札」として，土浦駅周辺 

 に市役所・図書館を移転・建設することを提案いたし 

 ます。 

  市役所・図書館建設の候補地として，イトーヨーカ 

 ドー土浦店舗敷地（3・4階），及び県南生涯学習セン 

 ター（5・6 階）の買い取り，市役所などの機能が発揮 

できるよう改築・改修することを提案します。なお， 

 買い取り面積の結果によっては，市役所を優先します。 

  この提案を実行することにより，まちの賑わいを創 

 りだし，当初の新市役所建設費 100 億円，図書館建設 

 費 60 億円の予定金額を大幅に削減することができま 

 す。合併特例債の使用も可能です。 

  さらに，削減した金額は，建て替えが迫られている 

 「市民会館」や消防本部庁舎の建設に活用することも 

 できます。 

  このような合理的な視点から，これらの候補地に， 

 市役所・図書館を移転・改築する政治的な判断とその 

 交渉について，市長に伺います。 

 

 

２ 閉塞状態の土浦を再生する，起死回生の 17 の企画を 

 提案いたします。 

  この提案は，多くの市民の願いやアイデアを，私が 

 まとめたもので，市長の見解を求めるものです。 

  この提案は，霞ヶ浦の水際の親水空間の整備，土浦 

 の地域経済の活性化，子どもたちの健全な遊び場及び， 

 霞ヶ浦の水質浄化に寄与するもので，土浦の 21 世紀の 

 まちづくりに新たな 1ページを加えるものです。 

  この提案地区の範囲は，霞ヶ浦水際線・川口港，京 

 成ホテル跡地・ラクスマリーナ，川口運動公園，桜川， 

 及び，癒しの空間としてのハス田，霞ヶ浦総合公園な 

 どの一体的な地域です。これらの地域を「水郷文化圏」 

 と位置づけます。 

  17 の企画について説明をいたしますが，市長と協働 

できる企画になることと確信しております。 

 

市長及び

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び

副 市 長 

 

５



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

９ 

 

篠塚昌毅 

 

１ 荒川沖地区野球広場の整備推進の現況についてお伺 

 いします。 

 (1) 荒川沖地区野球広場として使用している当該地を

市の財産として購入することの検討について 

 (2) 南部地区の他の場所に野球広場を整備する可能性

について 

 

 

２ 選挙における投票率低下の原因と投票率を向上させ 

 る施策についてお伺いいたします。 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

６



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２４ 

 

川口玉留 

 

１ 土浦駅東学園線高架街路事業の目的は四項目であっ 

 たが，検証と成果について伺いたい。 

(1) 立ち遅れた中心市街地の活性化を図る。 

(2) 交通体系の整備及び交通量の緩和，即ち新交通シ 

 ステム導入計画 

(3) 筑波学園都市との一体化 

 

市長及び

担当部長 

７



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

井坂正典 

 

１ 日本一の生産を誇る土浦産れんこんの消費拡大策に

ついて 

 

 

２ (仮称)「茨城国体」開催における土浦市開催の競技

種目について 

 

担当部長 

 

 

 

教 育 長 

８



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

藤川富雄 

 

１ 防犯対策について 

(1) 防犯パトロール体制について 

 (2) 班の構成 

 

 

２ 防犯灯，街路灯について 

 

 

３ ホームレスの現状は？ 

 

副市長及び

担 当 部 長 

 

 

 

副市長及び

担 当 部 長 

 

副市長及び

担 当 部 長 

 

９



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 土浦駅北地区市街地再開発事業・新図書館建設につ

いて，それに伴う土浦駅西口広場の整備について 

(1) 新図書館建設の計画と運営方針について 

(2) 中心市街地の賑わいと活力の創出について 

(3) 土浦駅西口のバリアフリー化について 

(4) 図書館利用者の駐車時間と駐車料金について 

 

 

２ 小町の里整備の今後の計画と誘客について 

 

 

３ 妊婦健康診査における HTLV－１（ヒト T 細胞白血病

ウィルス１型）の抗体検査等総合対策について 

(1) HTLV－１（ヒト T細胞白血病ウィルス１型）の認 

  識について 

(2) HTLV－１の情報提供，抗体検査の勧奨，周知の方 

 法について 

(3) 抗体検査の公費助成について 

(4) 相談支援体制について 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

１０



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

福田一夫 

 

１ ＣＳＲについて 

 

 

 

２ 運動公園整備計画の中で，サッカー専用グランドは

どう位置づけられるか。 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

１１



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１８ 

 

寺内 充 

 

１ 中心市街地活性化の施策について 

 

 

２ 合併特例債 10 事業の進捗状況について 

 

 

３ 全国初のメディカルシティーに名乗りをあげては？ 

 

市長及び

担当部長 

 

市長及び 

担当部長 

 

市長及び

担当部長 

１２



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１５ 

 

盛 良雄 

 

１ 平成 23 年度主要施策である「中心市街地活性化基本

計画」策定のための構想（考え方の概要）について 

(1) 土浦駅西口周辺地区 

(2) 大和町地区 

(3) 真鍋地区 

(4) 中央地区 

 

 

２ 土浦大使選定の進捗状況について 

 

市長又は 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

市長又は

担当部長 

１３



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

安藤真理子 

 

１ 小学校のそろばん授業について 

 

教 育 長 

１４



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

荒井 武 

 

１ 中心市街地活性化 

   都市機能強化について 

 

 

２ 霞ヶ浦水質浄化 

 (1) 森林湖沼環境税での取り組みについて 

 (2) 県の霞ヶ浦湖沼水質保全計画について 

 

 

３ 安心・安全・住まいる助成制度 

 (1) 耐震対策助成について 

 (2) 浸水対策助成について 

 (3) 防犯対策助成について 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

１５



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

矢口 清 

 

１ 土浦市の少子化対策について 

 (1) 少子化対策としての婚活応援施策について 

 (2) 街中への「子ども一時預かり所」の設置について 

 

 

２ 土浦市の高齢者支援について 

 (1) 元気な高齢者をつくる施策について 

 (2) 交通弱者対策について 

 (3) 買い物難民対策について 

 

 

３ 空き家対策について 

 

 

４ 朝日トンネル開通後の地域振興施策について 

 

市長及び

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

市長及び

担当部長 

１６



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

本橋道明 

 

１ 中川市長の今後の市政運営について 

 

市  長 

１７ 


